

八郷云報

発行所

茨城県八郷町役場
発行責任者 岩本佳之
印刷所 やさと印刷所

町の人口

13,954
14,366
男女計 28,320
世帯数 5,724
(1月1日現在)

町民の皆さん新年おめでとうございます。年頭にあたり一言ございさつ申し上げます。

日本の将来を占う新しいスタートの年といわれております。それほど国際的に、また国内においても大きな

日本の将来を占う新しいスタートの年といわれております。直接、間接に関係の深い多くの問題があるということ

日本の将来を占う新しいスタートの年といわれております。直接、間接に関係の深い多くの問題があるということ

日本の将来を占う新しいスタートの年といわれております。直接、間接に関係の深い多くの問題があるということ

日本の将来を占う新しいスタートの年といわれております。直接、間接に関係の深い多くの問題があるということ

日本の将来を占う新しいスタートの年といわれております。直接、間接に関係の深い多くの問題があるということ

日本の将来を占う新しいスタートの年といわれております。直接、間接に関係の深い多くの問題があるということ

日本の将来を占う新しいスタートの年といわれております。直接、間接に関係の深い多くの問題があるということ

賀 正



町道の舗装つづく……

飯塚山崎線 2,080mの舗装工事

今年は昭和四十五年、西暦一九七〇年が始まる年であります。この七〇年は、

問題をかかえている年といわれております。このことは、八郷町のような農村の行政の上にもま

農村の農業経営が大きなゆきぶりを受けていることも大きな問題の一つであります。



町長 吉田 次郎

誤りのない町づくりへ

さらには、農業従事者の大部分が他産業へ就労せねばならぬ実体、これも高度経済成長にともなう農村への移住を防ぐため、農閑期を利用して働くということがけつこうなことです。

さらに、農業従事者の大部分が他産業へ就労せねばならぬ実体、これも高度経済成長にともなう農村への移住を防ぐため、農閑期を利用して働くということがけつこうなことです。

さらに、農業従事者の大部分が他産業へ就労せねばならぬ実体、これも高度経済成長にともなう農村への移住を防ぐため、農閑期を利用して働くということがけつこうなことです。

さらに、農業従事者の大部分が他産業へ就労せねばならぬ実体、これも高度経済成長にともなう農村への移住を防ぐため、農閑期を利用して働くということがけつこうなことです。

さらに、農業従事者の大部分が他産業へ就労せねばならぬ実体、これも高度経済成長にともなう農村への移住を防ぐため、農閑期を利用して働くということがけつこうなことです。

さらに、農業従事者の大部分が他産業へ就労せねばならぬ実体、これも高度経済成長にともなう農村への移住を防ぐため、農閑期を利用して働くということがけつこうなことです。

円満な議会の運営に努力

議長 馬立林蔵

町民の皆さま明けましておめでとうございます。ここに希望の新春を迎えるにじております。しかしながら

おいで、はからずも八郷町議会議長に選任せられ、まさに身にある光栄と存じております。しかしながら

内心不安を感じておりますが、今後一生懸命に勉強して議会の運営に、町民の福祉増進に寄与したい覚悟で

ござりますので、皆さまにおかれまして、私の気付かない点をどしどしお聞かせくださいされ、ご指導ください

ら、振り返ってその責任の重大性を考えるとき、私こそ政治力の乏しい者がその職責を果し得るかどうか

あたり皆様のご清福とご榮光を心からお祈りいたしました。私、昨年十二月の議会に

さまで、重々心配しておおりました。このおめでとうございます。このおめでとうございます。

おめでとうございます。このおめでとうございます。

おめでとうございます。このおめでとうございます。

おめでとうございます。このおめでとうございます。

おめでとうございます。このおめでとうございます。

おめでとうございます。このおめでとうございます。

おめでとうございます。このおめでとうございます。

税条例の一部変わる

大字山崎陣場地内の住民の加入

美野里町簡易水道への加入

の加入

市町村職員退職手当組合規約の一部改正

次とのおりです。

本年は、一九七〇年代の大きな転換期といわれる第一年目であり、世界の動き、国の動きが、八郷町のよな農業を中心とした地帶にまで、きびしく町行政の上に、また

議決されたおもな議案はその結果、新しい議長に馬立林蔵氏、副議長に川井林平氏が選ばされました。

議決されたおもな議案はその結果、新しい議長に馬立林蔵氏、副議長に川井林平氏が選ばされました。

議決されたおもな議案はその結果、新しい議長に馬立林蔵氏、副議長に川井林平氏が選ばされました。

議長馬立氏、副議長に川井氏

定例議会から

大字山崎陣場地内の住民の加入

美野里町簡易水道への加入

の加入

市町村職員退職手当組合規約の一部改正

議会の新しい構成

一般議案の可決後、正、副議長の辞任とともに選舉や常任委員会の一部が改選され、新しい構成が次のように決まりました。

農業共済事業補正に一七三万円

農業共済事業補正に一七三万円

農業共済事業補正に一七三万円

農業共済事業補正に一七三万円

火災はショットした氣のゆるみから

萬一に備えて「家屋共済」へ！

冬は火災のたいへん多いときです。ショットした気のゆるみから火災を起しがちです。たばこ、たき火、取りはい、ストーブなどの取り扱いには十分注意してください。

「備えあれば憂えなし」ということばが

あります。町では、家屋共済の推進をしています。掛金は50万円で1千円、百万円で2千円、最高3百万円まで農家の場合は減税でも加入ができます。

くわしいことは農業共済課でおたづねください。

改定するもので、土地建物を

改定するもので、土地建

待望の「八郷町観光協会」発足

会員413名、積極的に開発へ

水郷筑波国定公園をはじめとする恵まれた自然を生かして、観光の面でも大きく躍進しようと、四三名の会員があつまり「八郷町観光協会」を設立しました。

町民待望の「八郷町観光協会」が発足しました。

八郷町の周囲は、すでに水郷筑波国定公園になっており、町内に散在する文化財や東筑波湯袋を拠点とする高原観光地は、ますます観光地としての風格を備えつつあります。これらに農業を結びつけた観光農業は、将来無限の発展が期待されます。このように観光協会が設立されたことは、大きな意義があります。

設立総会は、昨年の十二月十六日、八郷公民館に会員二二〇名と多数の来賓を招いて盛大に行なわれました。総会では、開会のあいさつのあと、経済課長から経過報告があり、準備委員長である町長からもあいさつがありました。

つづいて仮議長を選出し、四つの議案について審議になりました。まず、協会の会則を決めたあと選考委員選び、会長をはじめ理事などの選任をしました。役員決定後は、会長が議長となり、四十四年度の事業



観光協会の設立総会

▽理事	岩本 佳之	桜井 浩蔵
鈴木 重美	菊地 茂雄	
桜井 正	吉田 広司	
滝田源三郎	本間 哲	
杉山 森一	田口 翔	
渡辺 啓治	桜井 晃	
飯塚 満貞	永井 喜一	
板敷 晃純	永井 清	

▽方針	水郷筑波国定公園の高原景勝地観光とあわせ、観光果樹園の造成を推進するとともに、生産物質を直接観光に結びつけ、東京都内外に紹介宣伝して観光客の誘致をはかる。
-----	---

▽監事	沼尾 正雄	平 健行
雨貝 順磨	藤代 達	遠

44年度の事業

協会の役員

- ▽計画 ○観光宣伝事業の実施
- 各町村界入口に、ハイキングコース、キャンプ、栗ひろい、みかん狩りなどの案内板の設置。観光
- だより、ポスター、パンフレット、写真など印刷物を作成する
- 講習会の開催
- 観光資源の調査、研究
- 観光客誘致対策（駐車場の整備）
- 観光地美化啓もう宣伝

皆さんのご協力によりまして、昭和四十四年度の共同募金は、六十三万二千円、歳末たすけあい募金は、二十万二千六百六十一円で、どちらも目

いては、民生委員さんらの協力によりまして、皆さん

からの尊い募金は、恵まれない家庭へ、おわたししました。内訳は左表のとおりです。

恵まれない人たちへ配分

1月の納税

皆さんのご協力によりまして、昭和四十四年度の共同募金は、六十三万二千円、歳末たすけあい募金は、二十万二千六百六十一円で、どちらも目

いては、民生委員さんらの協力によりまして、皆さん

歳末たすけあい募金二十万円は

皆さんご協力によりまして、昭和四十四年度の共同募金は、六十三万二千円、歳末たすけあい募金は、二十万二千六百六十一円で、どちらも目

いては、民生委員さんらの協力によりまして、皆さん

からの尊い募金は、恵まれない家庭へ、おわたししました。内訳は左表のとおりです。

標額を越えることができました。ご協力ありがとうございました。

おさめました。



七〇年に望むこと

一九七〇年の新春を心からお祝い申し上げるとともに、一九六九年を反省し、新しい年への希望とでもうものを考えてみたい。

さて、一九六九年はまさに乱世だった。学生同士の殺し合いや、小学生誘かいやらクルマどうぼうやら毒物食品や飲料やら、議員や教員の汚職やらこう書きあげるときりがないのでやめるが、アポロ11号成功のうちに無数の不幸があると思うと科学技術の進歩を手ばなしで喜んでいるわけにもいかなくなる。

根本がまちがっているのだ。大学が営業化してなにかが教育であるか、または宇宙飛行士たちがおのれの無事を神に祈ったといふ間の問題を忘れて戦争のデモストレーションをやる。それに比べると大学生や高校生のデモはまだしも愛すべきである。

いずれにしても、こんなことでは機動隊と自衛隊と警官をいくらかしても追いつかず、したがって税金は高くなるばかりで、マイホームも目に見えて貧乏になる。最後は、貧乏りやどんする。なれっこというものは、おそろしいもので、テレビで学生があばれないと淋しく、議会のなぐり合いさえ国民はすぐになれっこになってしまった。

大学さわぎも大山鳴動してネズミ一匹。東大が旧に復すると地方大学はみなこれになろうといふことで、大学立法の威力をあらためて感じさせられる。こういうことがあると、なにかあればすぐに立法、機動隊とくる。民主主義ということはがはやくなつたと思ったら、なんのことはない、民主主義が国民にあきられて、手おくれの社会教育だけが、いまだに民主主義ということはをもてあそんでいるにすぎないといふことであった。

紅衛兵日本版もすでに盛んになりつつある。高校生が大学生のマネをし、小学生が中学生の、幼稚園児が小学生のマネをし、教師が生徒のマネをするといふ現実が現れる。それこそ男女老若、教師生徒無差別平等という民主主義の理想が実現され、世の中は実におめでたくなるであろうが、日本人はたいそうりこだからうるはるまい。そもそも子が親をマネて、生徒が教師をマネるというマトモな時代がきてよいころである。総選挙も終った一九七〇年代はそうありたいものだ。

成人式典おごそかに鹿島神宮で

280名が出席、鹿島港を見学



来賓あいさつは、代表して馬立謙長がお祝いを行いました。最後に成人者を代表して潮田君が、力強い謝辞を述べ式を終りました。

式終了後は、建設すむ鹿島港の見学をしました。成人された人たちが、今後、社会の中で活躍されることを期待します。



成年証書を受ける成人者

新しく成人になった人たちを祝う成人式典が、ことしも一月十五日、鹿島神宮の神前においておこなわれました。

鹿島神宮では、今回で六回目を迎えたが、神前で行なうことになったのは人生の門出にふさわしい場所であることと服装の簡素化を目的として行なっています。

成年式典を受けた者は二八〇名が、簡素な服装で出席しました。成人者はバス六台に分乗して鹿島神宮に行き、神前式を行なされました。成年式典には二八〇名が、簡素な服装で出席しました。成年者として町長は、成人者におおいに期待する、また権利の主張と同時に義務も守ってほしいとあいさつしました。

このことは、五三七名がおとなの仲間入りをして、式典には二八〇名が、簡素な服装で出席しました。成年者はバス六台に分乗して鹿島神宮に行き、神前式を行なされました。成年式典には二八〇名が、簡素な服装で出席しました。成年者として町長は、成人者におおいに期待する、また権利の主張と同時に義務も守ってほしいとあいさつしました。

これまで、たくさんの方々が、お互いに親しく研究しています。

「八郷町短歌会」



全町内の農家の若妻を対象に「農村若妻教室」が開設されることになり、その開講式が、十二月十六日八郷公民館で行なわれました。主催は、石岡地区農業改良普及所と八郷町公民館で農家の若妻を対象に近代的感覚にもとづく生活のあり方などを習得してもらおうと

農村若妻教室

開設される

受講者は、最初約五〇名程度を予定していましたがたくさんのお申込みがありましたので、わくを広げて九一名の申込を受け付けました。

これから三月まで、四回の開講を予定しており、食生活、子どものしつけ、先進地の視察などを行ないます。短かい期間ですが、親の理解のもとに参加できたのですから、この機会を利用しておおいに勉強してほしいものです。

これから三月まで、四回の開講を予定しており、食生活、子どものしつけ、先進地の視察などを行ないます。短かい期間ですが、親の理解のもとに参加できたのですから、この機会を利用しておおいに勉強してほしいものです。

受講者は、最初約五〇名程度を予定していましたがたくさんのお申込みがありましたが、一度も来られていません。会員二〇名で発足したものでした。

くらしのアド

冬の天気「西高東低型」

冬の天気として、テレビや新聞で毎日のように報じられているのに「西高東低型」ということはあります。

これは、気圧が西に高く、東に低いということです。これは、気圧が西に高められます。冬は、北半球では太陽高度が低く、屋の長さも短いので、アジア大陸は太平洋にくらべ非常に冷え、大陸と太平洋では温度差が大きくなります。

すると大陸にはシベリヤ高気圧などが根をおろし、東の太平洋上には低気圧がでやすくなりますが、そして等圧線は、だいたい南北にはしり、その間隔も割合にせまくなっています。

激動期への幕明けといわれているこれから、また目まぐるしく移り変わってきた二〇年の間の皆さまがた各位のご苦労に報いるため、数々の有意義なるご教訓をしつかり身受けとるとともに、勉強に勉強を重ね、急激に移り変わる諸産業などの問題、前途に横たわる限りなき大小さまざまの壁を乗りこえ、立派な社会人となつて今後八郷町の発展に寄与し、大きくなりたいしまして、成人者代表答辞のことはにかかれておりました。

新年にたくさんカレンダーをいただいて、つるす場所に困って、そのまましまつてある家庭も多いくことでしょう。殺風景なトイレの壁にかけると飾りになるし、なにかと便利です。

日本人としての誇りと自觉



成人者代表 潮田収克

新年の香り高いこのよき日に、心新たなる私たちは三百余名の成人式を、この神聖な鹿島神宮の神前ににおいて盛大に挙行する所であります。

訓練を賜りましたことを、しづかりと胸に刻んで未熟ながら日本人としての誇りと自覺を深め、いつそうの努力をすべく誓うものであります。

思えば、私たちの生まれ

厚情に守られて、今日無事に成人の日を迎えることができました。これひとえに皆さまがたのご指導とご援助の賜ものと存じます。本当に長い間ありがとうございました。成人になつたと

わかれているこれから、また目まぐるしく移り変わってきた二〇年の間の皆さまがた各位のご苦労に報いるため、数々の有意義なるご教訓をしつかり身受けとるとともに、勉強に勉強を重ね、急激に移り変わる諸産業などの問題、前途に横たわる限りなき大小さまざまの壁を乗りこえ、立派な社会人となつて今後八郷町の発展に寄与し、大きくなりたいしまして、成人者代表答辞のことはにかかれておりました。

新年にや帰ると出稼ぐ夫の便り嬉しい年の暮れやかに酒酌み交わす部落会希望明るし年のはじめに八十路を迎えた恩師の質状昔懐し筆の痕

細谷金沢翠柳下林鈴木弦月桂樹千田政市

はいえ私たちおとなし

文芸

俳句 増子海哉選

裾踏んで吾が齡が見ゆ初かまとつまつて、このほど「八郷町短歌会」が誕生しました。これまで、たくさんの方々が町内においてお互いに親しく研究しています。

た昭和二十四、五年は、終戦直後であり、多事多難を乗り越え国民全体が心身ともに疲れきっていた時代であつたと思います。それにもかかわらず両親の私たちさきほどから町長さんははじめ来賓のかたがたから心暖まるお祝いのことばと数々のご教

町内の短歌の爱好者があつたことは、これまで、たくさんの方々が町内においてお互いに親しく研究しています。

「八郷町短歌会」は、これまで、たくさんの方々が町内においてお互いに親しく研究しています。

はいえ私たちおとなし

このような西高東低型の気圧配置では、北西や西の季節風が強くなり、日本海側では雪が降り、逆に太平洋側では晴れて、東の太平洋上には低気圧がでやすくなりますが、そして等圧線は、だいたい南北にはしり、その間隔も割合にせまくなっています。

このように西高東低型の気圧配置では、北西や西の季節風が強くなり、日本海側では雪が降り、逆に太平洋側では晴れて、東の太平洋上には低気圧がでやすくなりますが、そして等圧線は、だいたい南北にはしり、その間隔も割合にせまくなっています。